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COMUNE DI ELMAS 
PROVINCIA DI CAGLIARI 

 
 

DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE 
 

Numero 67 del 30/12/2008 
 

Oggetto: LEGGE REGIONALE 38/99 - APPROVAZIONE PROGRAMMA UTIL IZZO 
FONDI ANNUALITA' 2006 - 2008. 

 

L’anno duemilaotto il giorno trenta del mese di Dicembre, presso questa Sede Municipale, 
convocato nei modi di legge per le ore 17.30, si è riunito il Consiglio Comunale, in seduta Pubblica. 

 

Assume la presidenza SERRA ANTONIO 
 

Partecipa il Segretario Dott.ssa MELIS Anna Maria 
 
Il presidente, accertato il quorum dei presenti, dichiara aperta la seduta, previa nomina degli 

scrutatori nelle persone dei Sigg: 
ARGIOLAS GIUSEPPE 
FRAU LAMBERTO 
MASSETTI ERCOLANO 

 
 Dei Signori consiglieri assegnati a questo Comune e in carica, risultano presenti per la 

discussione del punto in oggetto: 
 

Nominativo Presenti 

PISCEDDA VALTER SI 
ENA ANTONIO SI 
FADDA FABRIZIO SI 
PES SOLANGE SI 
ARGIOLAS GIUSEPPE SI 
LAI IVAN SI 
MASSETTI ERCOLANO SI 
STRAZZERI MARIANO NO 
FRAU LAMBERTO SI 
PESSIU RICCARDO SI 
PILI ALESSANDRA SI 
SUELLA GIULIA SI 
TONIOLO ORNELLA SI 
PINNA FRANCESCO ANTONIO NO 
DORE MARIANO SI 
BRANCA GRAZIANO NO 
SERRA ANTONIO SI 
  

Ne risultano presenti n.14 e assenti n.3 
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Il verbale allegato viene letto, approvato e sottoscritto. 
 

Il Segretario Comunale Il Presidente 
F.to (MELIS Anna Maria) F.to        (SERRA ANTONIO) 

 
 
 
             
               
 
Il sottoscritto Segretario Comunale certifica che copia della presente deliberazione è stata pubblicata 
all’albo pretorio di questo comune dal __09/01/2009___________ 
 
Elmas,__________        Il Segretario Comunale 
                F.to (MELIS Anna Maria) 
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COMUNE DI ELMAS 
PROVINCIA DI CAGLIARI 

 

 
Ufficio: TECNICO  Assessorato:  
 
PROPOSTA DI DELIBERA DEL CONSIGLIO COMUNALE DEL 22/12/2008 N. 77 
 
Oggetto: LEGGE REGIONALE 38/99 - APPROVAZIONE PROGRAMMA UTILIZZO 

FONDI ANNUALITA' 2006 - 2008. 
 
DELIBERA N.67 SEDUTA DEL 30/12/2008 
 
 Soggetta a controllo     immediatamente eseguibile 
 
 
PISCEDDA VALTER              PESSIU RICCARDO                    

ENA ANTONIO   PILI ALESSANDRA  

FADDA FABRIZIO  SUELLA GIULIA                               

PES SOLANGE  TONIOLO ORNELLA       

ARGIOLAS GIUSEPPE                PINNA FRANCESCO ANTONIO      

LAI IVAN  DORE MARIANO                              

MASSETTI ERCOLANO             BRANCA GRAZIANO  

STRAZZERI MARIANO              SERRA ANTONIO              

FRAU LAMBERTO                      

 
Il Segretario Comunale 
D.ssa Anna Maria Melis 

 

 
Il Presidente 

Antonio Serra 

 
Il Presidente introduce il 4° punto all’o.d.g. avente ad oggetto “Legge regionale 38/89. 
Approvazione programma utilizzo fondi annualità 2006-2008”. 
Il Cons. Ena illustra la proposta in oggetto. 
Il Cons. Massetti, in qualità di Presidente della Commissione consiliare affari istituzionali, bilancio 
e urbanistica,  dà lettura del Verbale in data 29.12.08 concernente il punto in discussione. 
Interviene il Cons. Dore il quale, pur condividendo le finalità dell’opera, afferma che la stessa non 
rispetta i parametri urbanistici in materia di parcheggi e inoltre i fondi di cui si tratta non sono 
vincolati all’edilizia di culto. Chiede attenzione sulla concessione edilizia scaduta e maggiore 
chiarezza e trasparenza nella procedura . 
Il Cons. Ena rassicura sulle modalità di erogazione del finanziamento, mentre il problema dei 
parcheggi si risolverà con l’intervento nella Via Farman. 
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Il Cons. Dore ritiene che il problema dei parcheggi riguardi l’intero comparto e non si risolva con 
quelli previsti nella Via Farman.  
Il Cons. Frau ricorda che spetta al Consiglio la programmazione delle risorse ed è ciò che ha deciso 
di fare anche in linea con l’Accordo di programma concordato in passato, che prevedeva la cessione 
al Comune di aree poi destinate ad impianti sportivi. 
Il Cons. Lai riconosce e condivide la finalità sociale dell’intervento a favore dei giovani pur 
ritenendolo insufficiente in quanto sono necessari prioritariamente il lavoro e la casa. Fa presente 
che oltre ai parcheggi in Via Farman sono previsti quelli in Piazza Suella. 
Prende la parola il Sindaco per affermare che quella che  l’Amministrazione intende fare è una 
scelta condivisa da tutti, eventuali problemi tecnici devono essere superati se c’è la volontà politica 
di operare in tal senso. 
La Cons. Toniolo pur dichiarandosi favorevole alla destinazione dei fondi, si dichiara sconcertata 
dal fatto che l’atto presenti problemi tecnici non risolti e chiede venga corretta la proposta. 
Il Sindaco evidenzia che la proposta non fa richiamo a nessun vincolo di legge.  
Il Presidente, su richiesta della Cons. Toniolo dispone la sospensione della seduta alle ore 19.15. 
Alle ore 19.25 la seduta riprende. 
Il Cons. Dore concorda con quanto affermato dal Sindaco a condizione che la pratica sia stata 
regolarizzata e che l’ufficio possa verificare il tutto nell’interesse della collettività. 
A conclusione degli interventi, intervengono con dichiarazioni di voto i Signori Consiglieri: 
- Lai Ivan  il quale si dichiara favorevole alla proposta. 
 - Pessiu Riccardo il quale afferma di condividere l’intervento per il suo valore sociale. 
- Il Sindaco dichiara di essere favorevole. 
- Toniolo Ornella ritiene necessario emendare la proposta di deliberazione. 
  Il Presidente dispone la sospensione della seduta alle ore 19.45. 
Alle ore 20.00 la seduta riprende. 
 
Il Presidente, non essendosi verificati altri interventi, sottopone a votazione palese l’argomento  in 
discussione con il risultato che segue: 
Presenti             : n° 14 
Voti favorevoli: n°  13 
La Cons. Toniolo non partecipa al voto. 
 
Visto l’esito della  votazione che precede 
 
 (La registrazione integrale relativa alla discussione in oggetto è riportata in separato e  apposito 
verbale della seduta odierna). 

 

IL CONSIGLIO COMUNALE 

VISTA la Legge Regionale n.38 del 13 giugno 1989 art.2 e sgg., secondo la quale entro il 31 
ottobre di ogni anno è possibile inoltrare istanza per concorrere alla ripartizione dei proventi 
derivanti dalle concessioni; 

PREMESSO che: 
• in data 09.10.2008 prot. 13028, è pervenuta un'unica istanza da parte della Parrocchia San 

Sebastiano;  
• la richiesta di fondi è relativa al completamento del 1° stralcio funzionale per la 

realizzazione di un “Ricreatorio per la Gioventù Cattolica” in corso di realizzazione come 
da concessione edilizia n. 16 rilasciata in data 27.03.2003 / prot. 4691; 
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• in data 18.12.2008 - prot. 16678, sono pervenute le integrazioni all’istanza di cui sopra, così 

come richiesto dal responsabile del settore tecnico in data 15.12.2008 - prot. 15.913; 

RICHIAMATE 

� la propria deliberazione n. 76 del 19.12.2002 di approvazione del programma di spesa per 
l’annualità 2001, con uno stanziamento in favore della Parrocchia di San Sebastiano di una 
somma pari ad € 186.293,47 da destinare alla realizzazione del 1° stralcio del Ricreatorio 
per la Gioventù Cattolica; 

� la propria deliberazione n. 40 del 04.09.2006 con la quale è stato approvato il programma di 
utilizzo dei fondi per l’annualità 2002-2005 con uno stanziamento in favore della Parrocchia 
di San Sebastiano di una somma pari a € 183.188,00 da destinare alla realizzazione del 1° 
stralcio del Ricreatorio per Gioventù Cattolica; 

� la delibera di Giunta Municipale n. 163 del 28.11.2008 di approvazione del Bilancio di 
previsione 2008 – Variazione n. 6; 

VISTO  l’art. 136 del DPR 06.06.2001, n. 380; 

RITENUTO  di destinare la quota del 10% dei proventi derivanti dalle concessioni edilizie e 
procedere all’approvazione del programma del loro utilizzo relativamente agli anni 2006 - 2008, 
secondo la seguente ripartizione: 

anno 2006   €   30.000,00 
anno 2007   €    30.000,00 
anno 2008  €   64.137,00 

Totale  € 124.137,00 

VISTO il quadro economico e finanziario dei lavori, allegato alla presente deliberazione, relativo 
alla realizzazione del Ricreatorio in questione, dal quale risulta un fabbisogno residuo di € 
475.669,08; 

ACQUISITO il parere favorevole di regolarità tecnica espresso ai sensi dell’art. 49 comma 1 del 
Decreto Legislativo 18 agosto 2000 n. 267;  

ACQUISITO  altresì il parere favorevole di regolarità contabile espresso dal Responsabile di 
Ragioneria ai sensi dell’art. 49 comma 1 del D.Lgs. 18 agosto 2000 n. 267;  

DELIBERA 

1. di prendere atto della premessa; 

1. di approvare il programma di spesa della somma di € 124.137,00 relativo al completamento 
del Ricreatorio della Gioventù Cattolica (1° stralcio funzionale) presentato dalla Parrocchia 
di San Sebastiano (rappresentante Don Luciano Ligas); 

 

PARERE: REGOLARITÀ TECNICA 
VISTO con  parere favorevole 
 Il Responsabile 

Arch. Alessandro Cois 
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PARERE: REGOLARITÀ CONTABILE 
VISTO con  parere favorevole 
 Il Responsabile 

Romina Pilia 
 
 
 


